
Ce qui me rend heureuse,

c'est le fait d’ouvrir mes yeux

chaque jour que Dieu fait, de

pouvoir ainsi profiter de ceux

que j'aime, recevoir ce que je

donne, et profiter de ces

belles choses qui nous

entourent, car on sait

regarder, mais on ne voit pas

la chance qui nous est

donnée, de pouvoir profiter de

tout ça !!

Sylvie 48 ans Montpellier
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